

## Jahresbericht Artisco Saison 2022/2023

---

Die neue Saison 2022/2023 haben wir bei der Tanzgruppe Artisco mit 10 jungen und motivierten Mädchen gestartet. Das Tanzjahr hat harmlos mit einzelnen Trainings gestartet und ist dann immer spannender geworden. Wir durften dieses Jahr wieder am Weihnachtsmärkt St. Antoni unseren Weihnachtstanz präsentieren – diesen Tanz hatten die Mädchen innert 4 Wochen gelehrt und selbst choreografiert. Für sie ist es eine weitere Herausforderung nicht nur ins Training zu kommen und die Tänze zu lernen, sie dürfen diese auch selbst mit choreografieren. Im Frühjahr 2023 haben wir dann angefangen weitere Tänze zu lernen und zu perfektionieren, diese durften wir dann am Osterauftritt in St. Antoni präsentieren. Am Mai konnten wir im warmen Wetter die Trainings wieder draussen auf dem roten Platz durchführen. Unser tolles Tanz-Jahr konnten wir am 29.06.2022 mit einem Spielen und einem kleinen Apéro abschliessen.

Die Hauptleiterin

Livia Waeber

077 448 50 20 / [waeberl@gmx.ch](mailto:waeberl@gmx.ch)

Leiterin

Livia Klaus

079 853 24 36 / [livia.klaus03@gmx.ch](mailto:livia.klaus03@gmx.ch)